
BID financiará proyectos de desarrollo del nuevo Gobierno 
El Vicepresidenie del 

Banco Inieramericano de 
N Desarrollo, BID, James W. 

Conrow, visitó el país 
� r:s��� ::?�i�ui�: 

ren, el apoyo financiero {l ·para los proyectos de de] sarrollo económico y 
::i social a ser impulsados por 

..., el nuevo gobierno del Lic. -8 Alfredo Cristiani, según lo . g informó el senor Conrow, 

] 

enconferenciaofrecidaayer 
tarde en la Sala de Prensa 
de Casa presidencial. 

A su ambo al país el 
senor Conrow se reunió 
con el Presidenle Cristiani 
para tratar sobre los pro
blemas económicos, así 
como en hilación con los 
programas de inversiones 
que se prelenden impulsar 
duranie los próximos 5 
anos. Conrow dijo que se 

reunió con Cristiani y con 
los ministros que integran 
el Comité Económico, con 
los que discutió las prio
ridades de los proyectos. 

El Vicepresidente del 
BID dijo que se había 
llegado a un acuerdo con el 
gobierno salvadoreño de 
dar prioridad, más que 
todo, a los rubros de agri
cultura, salud y educación. 
Agregó que el BID tiene 

como fondo disponible 
22-5 millones de dólares y 
que el 35% de esa suma 
será para Centro América y 
el Caribe. 

Asimismo expresó sen
tirse altamente ¡ircocupado 
por el desequilibrio de las 
políticas macroeconómicas 
lo que significa diseilar 
nuevas estraiegias de 
producción y programas 
específicos en el área 
social y del deterioro de la 
vida en El Salvador. 

El Vicepresid.ente del 
BID, explicó que para la 
aprobación de los pro
yectos, otros funcionarios 
del banco visitarán el país 
para discutirlos y espera 
que en octubre de este ano 

/ ya estén 1 is tos para 
_..-- realizarlos. Dijo que era "� prematuro hablar de cifras 

r� dentro del programa de 
• préstamos del BID para el 

país, ya que para ello era 
necesario establecer las 
prioridades. 

VJSITA DE ALTO FUNCIONARJO DEL BID. El Presidente Alfredo Cristiani 
recibió ayer tarde al Vicepresidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), senor 
James W. Conrow, quien llegó al país para reafirmar el apoyo del BID a las nuevas 
autoridades del Gobierno de la República y conversar con el mandatario sobre la 
disposición financiera con que cuenta el Banco y ponerlo al alcance de los distintos 

Dentro de los préstamos . 
aprobados para El Sal
vador, Conrow dijo que, 
desde 1961 hasta junio de 
este ano. la cantidad es de 
otorgada ha sido de 94 7 
millones de dólares, los 
cuales se han invertido así: 
en energía 21 %; en ser
vicios públicos, 28% y en 
lo agropecuario el 19%. 

sectores productivos salvadorenos. El Vicepresidente del 

En estado crítico sigue el lng. Payés 
En el mismo estado 

crítico se encontraba esta 
manana el Ingeniero 
Gabriel Payés, víctima 
ayer de un atentado cuando 
entraba a un estable
cimiento comercial de la 
Alameda Roosevelt. Del 
hecho informamos ayer 
mismo. 

En la clínica donde se 
atiende al Ing. Payés de 
las heridas de bala que 
sufrió en el alentado de 
pane de dos desconocidos 
que lo esperaban en un 
vehículo en marcha, cerca 
del negocio que visitó el 
profesional, se dijo esta 
manana que su estado 
continuaba sumamente de
licado aun cuando se 
mantenían esperanzas de 
que pudiera mejorar en las 
próximas horas. 

Al consultar a la 
familia del lng. Payés 
sobre alguna nueva in
formación en tomo al 
atentado, uno de sus 
miembros manifestó que, 
como se había dicho ya, 
no podían aportar nada más 
ya que en esie momento 

no se podía formular una 
acusación concreta acerca 
de un hecho que tiene a la 
familia angustiada por el 
estado del lng. Payés. La 
conmoción ha abarcado 
sectores sociales y es
pecialmente a muchas 
personas que conocen de 
cerca los merecimientos 
del profesional, quien se 
graduó en Estados Unidos 
en Ingeniería Eléctrica y 
Ccmputación y fue uno de 
los alumnos más aven
tajados del Liceo Sal
vadoreno. 

Se hiw la aclaración, 
en tomo a lo informado, 
que no es cierto que el 
Ingeniero Gabriel Payés 
sea miembro del Instituto 
de Relaciones Internacio
nales, IR!, del cual era 
presidente el Lic. Edgar 
Chacón, asesinado el 30 de 
junio último, y que 
tampoco era Presidente de 
la Asociación de Pro
fesionales, pues única
menie aparecía como 
miembro. 

Finalmente se aclaró, 
con respecto a las Deícnsas 

Charla de Nueva Acrópolis 
"El misterio de los 

templarios y el período 
gótico" será el tema ex
puesto por Nueva Acró
polis, se informa en el 
siguiente boletín: 

"Este viernes, 21 de 
julio, en el Centro Cul
tural Salvadoreño, la 
Asociación Nueva Acró
polis presentará su confe
rencia acerca de estos 
enigmáticos caballeros del 
medioevo y su gran 
influencia en la Historia 
Mundial. 

"Conozca aspectos que 

han estado vedados para 
muchos de nosotros. Así 
mismo escuche la inte
resantísima charla sobre 
uno de los períodos más 
bellos del arte humano: el 
período Gótico. Esta 
conferencia lo hará sentir 
trasladado a otro tiempo, 
un tiempo donde el valor 
de "SER" se ocultó en 
formas misteriosas. Estará 
a cargo del Prof. Rein 
Blumenberg, a las 6 1/2 
p.m. La entrada será u!' 
libro usado para contribuir 
con la Campana Pro
Bibliotecas Escolares. 

Civiles Patrióticas a las 
que inicialmente se habla 
incorporado, con fines de 
ayuda a las comunidades, 
que esto quedó sin efecto 
desde que el entonces 
Ministro de Defensa Vides 

·casanova así lo dispuso. 
también en cuanto a otras 
actividades que hubieran 
podido considerarse de ca
rácter político, se explicó, 
el lng. Payés se habla 
retirado totalmente. 

CITF A informa sobre cateo 
en el local de damnificados 
El Cnel. Benjamín Eladio Canjura Alvayero, 

comandante del Centro de Instrucción de Transmisiones 
de la Fuerza Armada, CITFA, antes Cuanel El Zapote, 
informó en conferencia de prensa, ayer a mediodía, cómo 
efectivos de esa unidad realizaron antenoche un cateo en 
el local de la Unión Nacional de Damnificados de El 
Salvador, UNADES, en el No. 537 de la Calle Lara, 
Barrio San Jacinto, de esta ciudad. 

Inicialmente explicó que ese Comando había recibido 
información de la continua concentración de gente en 
dicho local, en horas no hábiles y de cómo algunos 
t¡ansportaban bultos que dejaban en ese lugar. 
Finalmente, dijo, después de una investigación y 
vigilancia previa y con autori1..ación del Alto Mando, se 
decidió efectuar el registro domiciliario que dio como 
resultado el descubrimiento de artefactos explosivos, 
material impreso con literatura man:isLa leninista, 
equipos de radio-comunicación, considerable cantidad de 
medicinas que son usadas por los �uerrilleros en las 
clínicas clandestinas, material quirurgico, víveres, y 
otros accesorios que están detallados en un acta, indicó. 

Informó el Cnel. Canjura Alvayero que el cateo lo 
efectuaron tropas selectas del CITFA, que también 
encontraron en el local una mujer extranjera identificada 
como Jean Marie Brennan y las salvadorenas Lucía 
Ramírez Ortiz y Milagro del Carmen López García, 
quienes fueron entregados a la Policía de Hacienda que se 
encargará de invc;stigarlas con más minuciosidad. 
También manifestó el Jefe del CITFA que otras 9 
personas están detenidas en ese comando con todo el 
material incautado, en vías de investigación, para luego 
tomar una decisión le$al con relación a sus actividades, 
de comprobarse conexiones con los iv.upos extremistas. 

El Cnel. Canjura informó también que el local de 
UNADES encubría una imprenta clandestina para la 
producción de material subversivo, exclusivamente con 
literatura marxista-leninista, hojas sueltas, paníletos, etc. 
con consignas sediciosas. • 

Terminó diciendo el militar que el cateo al local de 
UNADES fue pane del "Plan Consolidación II" de la 
Fuerza Armada, consistente en la ejecución de pltrullajes 
en el sector sur del Arca Metropolitana de San Salvador, 
actividad que será intensificada, enfatizó, tomando en 
cuenta el resultado del operativo en dicha casa. 

BID, llegó al país, aeom- Altschultz ttspectivamen
pañado de otros funcie>- te, dijeron que en la 
narios siendo ellos: Elcio reunión con Conrow se 
Costa Couto, Gerente de llegó al acuerdo de agilizar 
Operaciones; Lucio Gra- los proyectos que están 
ciano Reca, Gerente de encaminados a la libera
Análisis de Proyectos, lización y regularización de 
PRA; Vladimir Radovic, la economía nacional. 
Subgercnte Región Il; Los titulares del ramo 
Dagoberto Redoschi, Jefe de Planificación anun
de División de Opera- ciaron que el lunes 24 
ciones y Peter M. Kalil, sostendrán una reunión en 
Asesor de la Vicepre- Guatemala con funcio
sidencia narios del BID, entTe los 

Luego de la conferencia que estará su Presidente 
del Vicepresidente del BrD,. Enrique Iglesias, donde se 
la Ministro de Plani- revisarán los proyectos 
ficación y el Viceministro, para determinar los prie>
liccnciados Mima Liévano ritarios y la forma de 
de Márquez y Ernesto agilizarlos. 

Código de Diseño Sísmico 
presentarán a la Asamblea 
El Consejo de Minis- rantía para su vida en cáso 

tras acordó presentar a la de producirse un terremoto. 
Asamblea Legislativa un Otro aspecto que abar
Proyecto de Ley de Crea- cará el Código es el que se 
ción de la Caja Mutual de refiere a la prevención de 
Bienestar Magisterial y, costos de construcción en 
por otra pane. elaborar un áreas que sean afectadas 
Código de Diseno Sís- sísmicamente. La elabo
mico. ración del Código estará 

Con el Proyec10 de la bajo la responsabilidad de· 
Caja Mutual se pretende un equipo técnico espe
ampliar y prestar una cializado en la materia 
ef ce ti va atención a los 
empleados administrativos 
y docentes del Ministerio 
de Educación, y será 
analizado por la Comi
sión de Legislación y 
Puntos ·constitucionales 
de la Asamblea. 

Dentro de las presta
ciones que ofrece el pro-
yecto, están: atención en � 
materia de seguros de vida, 
optativos o básicos; P.rés- /. olt 
tamos personales e hipo- � 1 
tecarios: personalidad ju- 1 � 6""' 

_ 

rídica, entTe otras. El �.,,, 
Consejo de Ministros, con " 
este proyecto, busca brin
dar los mayores beneficios 
a los trabajadores del 
Estado y, en este caso, a 
quienes dependen de Bie
nestar Magisterial 

Por otra parte, en 
cuanto a la elaboración del 
Código de Diseno Sís
mico, se dijo, se busca 
asegurar a los habitantes 
del país para que las cons
trucciones que se efectúan 
además de medios legales y 
la utilización de materiales 
de construcción de buena 
calidad cumplan con cier
tos requisitos básicos anti
sísmicos. 

Lo anterior, de acuerdo 
con el Consejo de Minis
tros, es para que la ciu
dadanía tenga alguna ga-

COMJTE DE DESA
RROLLO. Sra Ana María 
Funes de Ruiz (foto). de 
Relaciones y Prensa del 
Comité Nacional de De
sarrollo que diri¡¡e dona 
Margarita de Crisuani, con 
la colaboración de las 
esposas de funcionarios del 
Gobierno. En visita a EL 
MUNDO dijo que el ob
jetivo del Comité es 
ayudar a las familias po
bres con programas que. 
mejoren sus condiciones de 
vida. 

JURAMENTADOS. El Ministro de Obras Públicas. 
lng. José Mauricio Stubig, (derecha} juramentó ayer al 
Director y Sub-Director del Instituto Geográfico Na
cional, Ingenieros Carlos René Barb1er, centro, y José 
Alcides Rodríguez, respecúvamente. 

... 

• 


